

# RIESE & MÜLLER

## Presseinformation

### **Riese & Müller zeigt neue eigenständige Produktlinie: Die Urban Line**

Mühlthal, 19.04.2022: Seit der Gründung im Jahr 1993 gestaltet Riese & Müller aktiv die Mobilität der Zukunft. Mehr Menschen für eine Alltagsmobilität mit dem Fahrrad zu begeistern, ist dabei seit jeher der Anspruch des Premium-Herstellers. Mit der Urban Line bringt Riese & Müller nun eine vollständig neue Produktlinie auf den Markt, die speziell für die täglichen Ansprüche im urbanen Raum entwickelt wurde und mit Wartungsarmut, Integration und intuitiver Bedienung überzeugt. Bei der Urban Line geht es um genau die richtige Unterstützung im richtigen Moment, um ausreichende Motor-Power und Batteriekapazität für die Wege in der Stadt. Erstmals arbeitet Riese & Müller dazu mit einem weiteren Antriebshersteller zusammen und stattet die Urban Line mit dem brandneuen, kompakten, leisen und vortriebsstarken RIDE 60 System von FAZUA aus. Die ersten Bikes der Urban Line sind das UBN Five mit einem klassischen Fünfeck-Rahmen und das UBN Seven mit abgesenktem Oberrohr. Damit erweitert Riese & Müller sein Portfolio an Premium-E-Bikes und Cargo-Bikes mit maximaler Reichweite, Motorleistung und Zuladung um eine neue Generation agiler und vernetzter E-Bikes, bei denen ein leichtes, intuitives Fahrgefühl im Vordergrund steht.

„Urbane Mobilität befindet sich in einem starken Wandel. Menschen möchten auf kurzen Wegen in der Stadt vor allem schnell und flexibel unterwegs sein und wünschen sich auch eine noch stärkere Konnektivität ihres E-Bikes. Mit diesem Anspruch sind wir in die Konzeption unserer neuen Urban Line gestartet und zeigen jetzt, wie urbane Premium E-Bikes der Zukunft sein müssen: leicht, agil und voll vernetzt. Wichtig war uns dabei vor allem, ein besonders natürliches und fahrradähnliches Fahrverhalten zu erzeugen. Deshalb haben wir uns für das neue FAZUA RIDE 60 als Antriebssystem entschieden“, so Markus Papke, Head of Innovation Strategy bei Riese & Müller.

#### **UBN Five und UBN Seven - Die ersten Bikes der neuen Urban Line**

Die neue, minimalistische und schlanke Designsprache des UBN Five und UBN Seven ist ganz Fahrrad. Das UBN Five nutzt den klassischen Fünfeck-Rahmen, während das UBN Seven durch das abgesenkte Oberrohr zu erkennen ist. Motor und Akku sind kaum wahrnehmbar im Rahmen untergebracht und sorgen dank optimaler Positionierung für ein natürliches Fahrerlebnis. Der Akku kann zum Laden außerhalb des Bikes problemlos entnommen oder per Ladebuchse direkt im Rad geladen werden. Die Bikes der Urban Line sind mit einem Startgewicht

# RIESE & MÜLLER

von 18 kg ein Leichtgewicht unter den voll ausgestatteten Premium-E-Bikes. Das perfekt abgestimmte Antriebssystem RIDE 60 von FAZUA bietet mit 60 Nm Drehmoment und 430 Wh Akkuperformance genau die richtige Unterstützung für ein dynamisches Fahrerlebnis in der Stadt. Auch ohne Unterstützung lassen sich die Bikes ohne Tretwiderstand problemlos fahren. Der integrierte Supernova Mini2 Scheinwerfer sorgt dabei für gute Sichtbarkeit im Straßenverkehr.

Das aufgeräumte Cockpit stellt die Fahrfreude in den Vordergrund und macht die Bedienung zur Nebensache. Per Ring Control wird der passende Fahrmodus ausgewählt. Die LED Hub im Oberrohr zeigt die gewählte Stufe und den Ladestand durch die farbigen LEDs an. Für die Nutzung des Smartphones ist eine SP Connect-Schnittstelle am Vorbau integriert und die Ladung per USB-C möglich. Die Bikes der Urban Line sind in den Ausstattungsvarianten touring (Shimano Deore Shadow+, 11-speed), silent (Shimano Alfine, 8-speed) und singlespeed erhältlich. Als erste Produktfamilie ist die Urban Line standardmäßig mit einer Starrgabel ausgestattet, optional ist eine Federung konfigurierbar.

**Die Modelle UBN Five und UBN Seven sind ab 20.04.2022 auf [www.r-m.de](http://www.r-m.de) konfigurierbar und ab Sommer 2022 verfügbar.**

## **Voll vernetzt**

Die Urban Line nutzt eine neue digitale Plattform. Erstmals wurde mit dem Unternehmen Comodule aus Estland an der neuesten Generation der Vernetzung zusammengearbeitet. Comodule zeichnet sich dabei nicht nur durch seine hohe technische Expertise aus, sondern wurde vom estnischen Umweltministerium auch als das umweltfreundlichste Unternehmen des Jahres ausgezeichnet. Für Fahrdaten, Statistiken und Sicherheitsfeatures werden die Bikes der Urban Line einfach mit der RX Connect App verbunden. Dank des integrierten und neu entwickelten RX Chips lässt sich der Standort genau erkennen und der integrierte Bewegungsalarm über die App aktivieren. Der Alarm funktioniert wahlweise mit Licht, Sound oder Push-Notification, wenn das Bike bewegt wird. Während der Fahrt wird das Smartphone per Bluetooth als Bike-Computer am Lenker verwendet und Geschwindigkeit, Reichweite sowie Leistungsdaten sind immer im Blick. Zukünftig werden weitere Features wie ein Smartlock oder System Lock für noch mehr Sicherheit und digitales Nutzerlebnis sorgen.

# RIESE & MÜLLER

Seite 3

## **Über Riese & Müller**

Riese & Müller ist ein deutscher Premium-Hersteller von E-Bikes, Cargo-Bikes und Falträdern. 1993 von Markus Riese und Heiko Müller gegründet beschäftigt das inhabergeführte Unternehmen heute 850 Mitarbeiter\*innen am Standort Mühlthal bei Darmstadt und vertreibt weltweit über ein exklusives Fachhändlernetz. Neben den beiden Gründern ist Dr. Sandra Wolf seit 2013 als Geschäftsführerin für die strategische Ausrichtung des Unternehmens verantwortlich. Mit seinen innovativen Produkten und als Experte für Cargo-Bikes und schnelle HS-Bikes prägt Riese & Müller die Mobilität von morgen und steht für einen nachhaltigen Lebensstil, eine anwendungsorientierte Produktentwicklung und zukunftsweisende E-Bike-Technologien. Neben der stetigen Weiterentwicklung der Produkte gehört Verantwortung für Mensch und Umwelt zur Gesamtstrategie von Riese & Müller. Das Unternehmen orientiert sich dabei an seinen vier Säulen der Verantwortung: Kultur, Ökologie, Soziales und Ökonomie.

## **Über FAZUA**

Die FAZUA GmbH ist spezialisiert auf innovative, kompakte Antriebstechnologien und Konzepte für ästhetische, agile und leichte E-Bikes. Das Unternehmen wurde 2013 mit der Vision gegründet, eine neue Fahrradkultur zu etablieren - durch minimalistische, intuitive Produkte, die das natürliche Fahrgefühl fördern und somit mehr Menschen für das Radfahren begeistern. Heute vertrauen über 40 namhafte Fahrradhersteller auf die zukunftsweisende Technologie des jungen und diversen FAZUA-Teams. Entwickelt, designt und gefertigt wird am Firmenstandort in Ottobrunn bei München.

## **Pressekontakt:**

Jörg Matheis, Head of Communications

jmatheis@r-m.de

T. 06151 / 36686-0

Riese & Müller GmbH

Am Alten Graben 2

64367 Mühlthal